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第７回 教 育 研 究 評 議 会 記 録

Ⅰ 日 時 平成２７年１１月１９日（木）１３時５９分～１６時０６分

Ⅱ 場 所 事務局棟５階 大会議室

Ⅲ 出席者 平塚学長（議長）

窪田，和泉，後藤，田村，豊泉，富山，峯岸，村上，篠塚，泉，

齋藤，森谷，横山，花泉，徳永の各評議員

陪席者 抱井，森田の両監事，工藤，末松，竹内，小池の各副学長

欠席者 田中評議員

議事に先立ち，前回の会議記録の確認を行った。

Ⅳ 議事概要

１ 審議事項

（１）第３期中期目標原案及び中期計画案について

窪田理事から，第３期中期目標及び中期計画の素案に対する文部科学省通知

「素案についての意見」を踏まえた見直し案（資料No.1）について説明があり，

審議の結果，原案どおり承認した。

なお，文部科学省との協議により修正が生じた場合の対応は学長一任とした。

（２）学生の懲戒等に関する規則の改正について

窪田理事から，懲戒処分の告知に加え，懲戒の内容等を学内に告示することで

学生への注意喚起を促すことを目的とする群馬大学学生の懲戒等に関する規則の

一部改正案（資料No.2）について説明があり，審議の結果，原案どおり承認した。

（３）栗生楽泉園との協力に関する協定について

和泉理事から，国立大学法人群馬大学と国立療養所栗生楽泉園等との包括的な

事業連携に係る協定書案（資料No.3）について，同案第１条の訂正を含めて説明

があり，審議の結果，原案どおり承認し，今後の楽泉園等との協議により修正が

生じた場合の対応は学長一任とした。

また，学長から，協定締結の発表前に報道されたことを受け，情報管理の徹底

について重ねて指示があった。

（４）平成２８年度以降の群馬ちびっこ大学の役割分担について

和泉理事から，平成２８年度以降の群馬ちびっこ大学の役割分担案（資料

No.4）について説明があり，全学の取組みとして各学部等が適切に役割分担し，

効率的に運営していくことを確認した。

なお，学部等の規模に応じて一定の配慮が必要との意見があった。

２ 報告事項

（１）平成２６年度に係る業務の実績に関する評価結果について

窪田理事から，国立大学法人評価委員会から通知のあった平成２６年度に係る

業務の実績に関する評価結果等（資料No.5）について報告があった。

（２）平成２８年度推薦入試等特別入試の出願状況について

窪田理事から，平成２８年度推薦入試等特別入試の出願状況等（資料No.6）に

ついて報告があり，昨年度と比較して志願者数が減少している学部等があること

から，今後原因を調査・分析するとの補足説明があった。

また，学長から，１１月１９日（火）から始まる推薦入試等については，万全

を期して実施するよう指示があった。

（３）共同利用・共同研究拠点の期末評価結果等について

和泉理事及び泉評議員から，内分泌・代謝学共同研究拠点として認定を受けて

いる生体調節研究所の期末評価結果について，文部科学省から総合評価をＡとす

る認定更新の通知（資料No.7）があったとの報告があった。

（４）大学機関別認証評価の講評について

窪田理事から，１１月１２日（木）から１３日（金）に実施された大学機関別

認証評価に係る訪問調査について，協力への謝辞と講評内容（資料No.8）につい

て報告があった。
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（５）科学研究費助成事業の採択件数・配分額の採択状況等について

和泉理事から，文部科学省が公表した平成２７年度科学研究費助成事業の採択

件数・配分額の状況及び本学が上位１０機関に含まれる細目別の採択状況（資料

No.9）について報告があった。

（６）冬季における電力抑制について

後藤理事から，群馬大学省エネルギー行動計画を踏まえた冬季における電力抑

制（資料№10）について協力要請があった。

（７）第７回全学ＦＤ連続講演会「大学教育のグランドデザイン」の開催について

窪田理事から，１２月７日（月）に事務局棟５階大会議室を会場に開催する第

７回全学ＦＤ連続講演会「大学教育のグランドデザイン」（資料№11）の案内が

あった。

（８）社会情報学部ＦＤ講演会の開催について

富山評議員から，１１月２５日（水）に社会情報学部棟を会場に開催する社会

情報学部ＦＤ講演会（資料№12）の案内があった。

（９）科学技術人材育成関連シンポジウムの開催について

和泉理事から，１２月１０日（木）に理工学部を会場に開催する「博士キャリ

アパス開発シンポジウム２０１５」及び１２月１１日（金）に航空会館を会場に

開催するシンポジウム「大学改革の中の研究支援」（資料№13）の案内があった。

（10）第３６回全国国立大学学生指導担当副学長協議会について

窪田理事から，１０月２９日（木）から３０日（金）に開催された第３６回全

国国立大学学生指導担当副学長協議会（資料No.14）の概要について報告があっ

た。

（11）平成２７年度（第１６回）関東甲信越地区学生関係副学長・部課長会議について

窪田理事から，１０月２１日（水）から２２日（木）に開催された平成２７年

度（第１６回）関東甲信越地区学生関係副学長・部課長会議（資料No.15）の概

要について報告があった。

（12）第１００回国立大学医学部長会議について

峯岸評議員から，１０月１６日（金）に開催された第１００回国立大学医学部

長会議（資料No.16）の概要について報告があった。

（13）群馬大学医学部附属病院改革委員会提言（中間まとめ）について

学長から，１０月２６日（月）に群馬大学医学部附属病院改革委員会から「群

馬大学医学部附属病院における医療の質保証体制の今後の改善に向けて」提言

（中間まとめ）（資料No.17）を受けたことについて，内容説明を含めて報告があ

り，１１月５日付けの学長通知のとおり，附属病院の改善に向け全学一丸となっ

て取り組んでいくことを確認した。

（14）その他

① 富山評議員から，１０月１８日（日）前橋商工会議所を会場に開催した平成

２７年度群馬大学地域貢献シンポジウムの概要について報告があった。

② 篠塚評議員から，１０月２３日（金）に理工学部総合研究棟７階の研究室で

発生した小火について，原因調査中との報告があった。

以 上


